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Na data de 10 de abril de 2019, as 16h15min, em segunda chamada, no auditório do 1 

SAMAE em Araranguá, reuniram-se 13 conselheiros, representando 13 entidades. As 2 

entidades Secretaria de obras, Secretaria de planejamento, CREA e Colônia z-16 não 3 

estiveram representadas. Estiveram presentes o Diretor de Turismo Giovani Rosa e o 4 

engenheiro ambiental Nicolas da Silva. A reunião foi aberta e presidida pelo 5 

presidente em exercício, Jonatan Piazzoli. Inicialmente, foi realizada a leitura das 6 

pautas para reunião e deu-se início a aprovação da Ata da 1º reunião ordinária 7 

(06/03/2019). Os textos foram aprovados e os conselheiros presentes nas respectivas 8 

ocasiões assinaram no verso, concordando com sua redação. Logo após, foi informado 9 

sobre o pedido de prorrogação por mais 30 dias realizado pela câmara técnica para se 10 

pronunciar a respeito do recurso interposto pelo Banco de Negócios Green River. Em 11 

relação as entidades que irão compor o conselho, o presidente informou que a 12 

Diretoria de Turismo, representada por seu diretor Giovani Rosa, irá ocupar a vaga 13 

deixada pela ADR. Foi relatado também sobre as ausências da Secretaria de Obras as 14 

reuniões do conselho e que providências serão tomadas junto a administração para 15 

que retomem sua participação ou seja indicada nova entidade para ocupar a cadeira no 16 

conselho. Na próxima pauta foi apresentada proposta de alteração da Resolução 17 

COAMA 08/2018. De acordo com o representante da FAMA, este pedido deve-se com o 18 

objetivo de aumentar o empenho da Fundação nas ações de fiscalização e 19 

acompanhamento de condicionantes; aumentar o empenho nas ações de educação 20 

ambiental; redução de sobreposição de fiscalização das atividades já acompanhadas 21 

pela vigilância sanitária; acabar com a sobreposição das atividades que já estão 22 

previstas na Resolução Consema 99/2017. Foi relatado ainda sobre as dificuldades 23 

enfrentadas pela Fundação com a reduzida quantidade de técnicos e pela estrutura 24 

precária de seus veículos utilizados nas atividades de fiscalização. Foi ressaltado por 25 

alguns conselheiros de que o COAMA deveria se empenhar em buscar junto a 26 

administração uma melhoria nas condições da Fundação e não uma redução das 27 

atividades a serem licenciadas no município. Logo, ficou decidido que a alteração da 28 

Resolução do COAMA será retomada posteriormente, e que na próxima reunião será 29 

convidado o superintendente da FAMA para que possa se pronunciar a respeito das 30 

dificuldades enfrentadas pela Fundação. Na agenda livre o Presidente informou sobre 31 
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a realização do evento “II Seminário sobre licenciamento ambiental” que será 32 

realizado pelo COAMA e pela FAMA. Por último, ficou definido que a próxima reunião 33 

ordinária será realizada na data de 08 de maio de 2019 (quarta-feira) no mesmo 34 

horário e local. 35 

 36 

Segue abaixo a relação dos conselheiros que aprovam a redação dada pela 37 

presente ATA da reunião ordinária realizada em 10 de abril de 2019. 38 

Nome/entidade Assinatura 
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